

# La sécurité routière mise en avant pour les Cyclos

Ouest-France

Publié le 05/12/2018 à 00h42



Les cyclos de Plœmeur ont tenu leur assemblée générale. | OUEST-FRANCE

Les adhérents du club cyclo tourisme de Plœmeur se sont retrouvés à Océanis, dimanche, pour leur assemblée générale annuelle.

L'accent a été mis particulièrement sur la sécurité routière, le comportement qu'il convient d'adopter à vélo, en groupe notamment, en rappelant les dangers de la route et les règles garantissant une bonne cohabitation entre vélos, piétons et voitures.

Ronan Loas, le maire, a souligné l'implication du club dans la vie associative plœmeuroise. À ce titre, le club participera, à nouveau, à la Littorale 56 et à la Fête du sport, l'année prochaine.

L'activité cycliste 2019 sera encore intense. Outre les 4 500 km de sorties programmées, un week-end de trois jours est prévu ainsi que des sorties avec le club voisin de Larmor.

La semaine fédérale, les courses de Plouay, La Pierre-Le Bigaut et d'autres cyclos bretonnes rythmeront l'année sportive des cyclistes.

Le président sortant a vivement remercié les membres du bureau pour leur coopération durant ces trois années. Un nouveau président sera nommé prochainement avec la présence de trois nouveaux membres dans le bureau.